



Entrevista / Arturo Ávila (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- “Algo que era relevante y que la Presidenta siempre mencionaba era la necesidad de una reforma electoral y en ella había varios temas importantes, uno de ellos era la reforma contra el nepotismo, otro tiene que ver con la no reelección y también en el futuro, quizás no en este momento, estaremos hablando de la reforma para terminar o modificar el sistema de los plurinominales”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZkAnzpXjKaK1KSBnA?e=9DOmKj